



▶ Home » Non classé » Communiqué de presse, suite à la grève des agents du Service Environnement

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE, SUITE À LA GRÈVE DES AGENTS DU SERVICE ENVIRONNEMENT

2 JUIN 2020

Tract distribué ce jour par les agents du Service Environnement :

# Greve des Héros du quotidien

### « Travailler plus pour gagner moins »

Les agents du service Environnement ont, depuis 3 ans, vu leurs jours de repos diminuer ainsi que leurs rémunérations. Par contre, les effectifs sont restés les mêmes et la charge de travail individuelle a bien augmenté.

La santé des agents est mise en danger. Afin de terminer le travail dans les temps, les consignes de sécurité ne sont pas respectées (surcharge des camions, collecte bilatérale, diminution du temps de pause, vidage des poubelles à roulettes à la main, temps de récupération réduit...).

Depuis 2 ans, les élus sont au courant de ces problèmes mais refusent toute amélioration des conditions de travail et de rémunération.

#### Aujourd'hui nous disons STOP.

Droit de réponse de la Présidente de la Communauté de Communes des Coteaux Bellevue, suite à la grève des agents du Service Environnement qui a démarré ce jour, mardi 2 juin 2020 :

Face aux récentes revendications du Service Environnement, les agents et les élus de la Communauté de Communes des Coteaux Bellevue se sont entretenus à trois reprises, ces dernières semaines, afin d'envisager des solutions et éviter une grève.

Suite à ces entretiens, voici ce que les agents ont obtenu :

L'attribution de la prime COVID au taux maximum, à savoir 1 000 € pour les agents titulaires ou contractuels à temps complet.

Cette attribution avait été validée sur le principe par l'ensemble des maires de la CCCB, bien avant le mouvement de grève annoncé.

Cette prime, instaurée par l'Etat et financée par la CCCB, vient reconnaître l'investissement des agents du service Environnement durant le confinement.

- La création d'une équipe supplémentaire, en raison de l'évolution démographique des communes de la CCCB : recrutement de 3 agents et achat d'un camion, ce qui représente un engagement financier évalué à environ 300 000 € (100 000 € par an pour les salaires et 200 000 € pour l'achat d'un nouveau camion).
- La participation financière de la collectivité à la prévoyance (assurance du maintien de salaire) à hauteur de 6 € par mois et par agent. Cette dépense est évaluée à 6 480 € par an.

De nombreuses revendications (nombre de jours de congés, primes spécifiques liées à l'activité, salaires...) n'ont effectivement pas pu être évoquées, ces dernières traitant de sujets fixés par la loi.

Soyez assurés que l'ensemble des élus de la CCCB met tout en œuvre pour que la collecte de vos déchets reprenne au plus vite.

Sabine GEIL-GOMEZ, Présidente, et l'ensemble des élus de la CCCB

POUR MARQUE-PAGES: PERMALIENS.

#### « INFORMATION IMPORTANTE

Les commentaires sont fermés

Communauté de Communes des Coteaux Bellevue - 19, route de Saint-Loup-Cammas - 31140 PECHBONNIEU (05 34 27 20 50)

Contactez-nous - Plan du site - Mentions Légales - Politique de confidentialité - Réalisation du site web par CosiWeb